

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Nekrologe

[urn:nbn:de:bsz:31-219768](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-219768)

Nekrologe.

Ludwig Mittermayr

aus München gebürtig, trat den 1. Dezember 1840 in den Verband des Groß Hoforchesters und erhielt nach Verlauf des ersten Jahres, den 1. Dezember 1841, als Violinist seine definitive Anstellung. Er versah seinen langjährigen Dienst mit Gewissenhaftigkeit und Treue, in den letzten Jahren jedoch hemmten oft körperliche Leiden seine Thätigkeit, bis in Folge dieser und seines vorgerückten Alters am 1. April 1880 seine Pensionirung erfolgte. Nur wenige Jahre sollte er sich dieser Ruhe erfreuen, denn er ward am 25. Februar 1883 den um ihn trauernden Seinen im Alter von 65 Jahren durch den Tod entrissen, und fand seine Beerdigung den 27. Februar unter großer Betheiligung seiner Berufsgenossen statt.

August Meyer

aus Steinbach, Amt Bühl gebürtig, wurde den 1. Januar 1881 als Chorsänger bei hiesigem Hoftheater engagirt. Er starb den 20. Februar 1883 im Alter von 36 Jahren mit Hinterlassung einer trauernden Wittve und mehreren unmündigen Kindern. Seine Beerdigung fand den 22. Februar gleichfalls unter großer Betheiligung seiner Berufsgenossen statt.

